



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“Año del Buen Servicio al Ciudadano”



COMUNICADO N° 004-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

SOLIDARIDAD CON NUESTROS HEROICOS BRIGADISTAS

[PRONUNCIAMIENTO]

En horas de la mañana, 8 brigadistas del sector salud se trasladaban al distrito de Pulán, provincia de Santa Cruz, con el objetivo de realizar una campaña integral en la zona. La caída a un precipicio de 300 metros del vehículo en el que se trasladaban, lamentablemente causó la muerte de Pastor Gabriel Bravo Terrones y Bertilia Saturnina Chirinos Gonzáles; mientras los demás ocupantes quedaron gravemente heridos.

Los 5 brigadistas que sobrevivieron al accidente son: Alicia Olivos Tenorio, Dolka Núñez Gasco, Karina Espinoza León, Joaquín Bravo Espinoza y Ana Patricia Ramírez Vásquez, quienes fueron trasladados al hospital de alta complejidad Almanzor Aguinaga Asenjo y al Hospital Regional de Chiclayo, en un helicóptero del ejército Bim Zepita N° 7 de Los Baños del Inca – Cajamarca y 2 helicópteros de Chiclayo.

Este hecho golpea a todos los peruanos, en momentos en que enfrentamos los duros embates de la naturaleza. Como Gobierno Regional Cajamarca, expresamos nuestras sentidas condolencias con los familiares de las víctimas y con el sector salud en general, que hoy se aflige ante este lamentable suceso. Asimismo, nos comprometemos a brindar todo el apoyo a los heridos quienes merecen las atenciones urgentes que el caso amerita.

Por último, llamamos a nuestros heroicos brigadistas y voluntarios a redoblar los esfuerzos y protocolos de seguridad, a fin de evitar otros hechos lamentables. En estas horas de angustia, creemos que como seres humanos –más allá de las necesidades económicas– sabremos vencer los desafíos que el fenómeno del Niño Costero nos ha impuesto.

Atentamente,
Gobierno Regional Cajamarca

Cajamarca, 23 de marzo de 2017